

Bible Study - Kamis, 26 Juni 2008

Matius 24:3-44 bicara tentang 7 nubuatan, tujuh tanda kedatangan Yesus kedua kali, 7 tanda kiamat. Kita mempelajari ini supaya kita tidak binasa bersama dunia tetapi bisa terangkat saat kedatangan Tuhan kedua kali.

Kita berada pada bagian yang keempat yaitu nubuat tentang antikris [ay 15-25]. Sebelum kedatangan Tuhan kedua kali akan didahului antikris berkuasa di bumi selama 3,5 tahun untuk memburu, membunuh anak-anak Tuhan.

Sekarang kita maju satu langkah yaitu ayat 21-25.

Matius 24:21-25

24:21 Sebab pada masa itu akan terjadi siksaan yang dahsyat seperti yang belum pernah terjadi sejak awal dunia sampai sekarang dan yang tidak akan terjadi lagi.

24:22 Dan sekiranya waktunya tidak dipersingkat, maka dari segala yang hidup tidak akan ada yang selamat; akan tetapi oleh karena orang-orang pilihan waktu itu akan dipersingkat.

24:23 Pada waktu itu jika orang berkata kepada kamu: Lihat, Mesias ada di sini, atau Mesias ada di sana, jangan kamu percaya.

24:24 Sebab Mesias-mesias palsu dan nabi-nabi palsu akan muncul dan mereka akan mengadakan tanda-tanda yang dahsyat dan mujizat-mujizat, sehingga sekiranya mungkin, mereka menyesatkan orang-orang pilihan juga.

24:25 Camkanlah, Aku sudah mengatakannya terlebih dahulu kepadamu.

Kita mempelajari situasi dan kondisi pada masa antikris:

1. [ay 21-22] terjadi siksaan yang dahsyat/ hebat sampai pemancungan kepala.
2. [ay 23-25] terjadi penyesatan yang dahsyat sampai menyesatkan orang-orang pilihan.

Kita mempelajari bagian pertama.

Wahyu 20:4

20:4 Lalu aku melihat takhta-takhta dan orang-orang yang duduk di atasnya; kepada mereka diserahkan kuasa untuk menghakimi. Aku juga melihat jiwa-jiwa mereka, yang telah dipenggal kepalanya karena kesaksian tentang Yesus dan karena firman Allah; yang tidak menyembah binatang itu dan patungnya dan yang tidak juga menerima tandanya pada dahi dan tangan mereka; dan mereka hidup kembali dan memerintah sebagai raja bersama-sama dengan Kristus untuk masa seribu tahun.

Kehidupan kristen (yang memiliki kesaksian Yesus dan iman kepada Yesus) yang tertinggal/ masuk dalam aniaya antikris akan menghadapi 2 kemungkinan:

- a. Kehidupan itu mau menerima cap antikris 666 karena tidak kuat akan aniaya antikris, serta menyembah antikris. Maka dia tidak mengalami siksaan dan pemancungan kepala tetapi akan menjadi pengikut, menjadi sama dengan antikris. Akibatnya: dibinasakan bersama antikris.

2 Tesalonika 2:7-8

2:7 Karena secara rahasia kedurhakaan telah mulai bekerja, tetapi sekarang masih ada yang menahan. Kalau yang menahannya itu telah disingkirkan,

2:8 pada waktu itulah si pendurhaka baru akan menyatakan dirinya, tetapi Tuhan Yesus akan membunuhnya dengan nafas mulut-Nya dan akan memusnahkannya, kalau Ia datang kembali.

Sekarang masih ada yang menahan antikris yaitu gereja yang benar. Namun jika gereja Tuhan sudah disingkirkan ke padang belantara maka antikris akan berkuasa di bumi. Jika kehidupan yang tertinggal di jaman antikris menjadi pengikut antikris maka akan dibinasakan oleh Tuhan. Dalam Wahyu 19, tempat pengikut antikris adalah di neraka.

Wahyu 19:20

19:20 Maka tertangkaplah binatang itu dan bersama-sama dengan dia nabi palsu, yang telah mengadakan tanda-tanda di depan matanya, dan dengan demikian ia menyesatkan mereka yang telah menerima tanda dari binatang itu dan yang telah menyembah patungnya. Keduanya dilemparkan hidup-hidup ke dalam lautan api yang menyala-nyala oleh belerang. Berarti pengikut-pengikutnya yang menerima cap antikris juga akan binasa.

- b. Kehidupan itu mengalami siksaan yang dahsyat sampai dipancung kepalanya.

Ini sama dengan mengalami perobekan daging sampai daging tidak bersuara. Hari-hari ini Tuhan ijinkan kita mengalami perobekan daging/ sengsara. Namun seringkali kita tidak mau, malah mencari ibadah yang santai, enak bagi daging. Maka akan diberi kesempatan saat jaman antikris lewat siksaan yang dahsyat sampai pemancungan kepala, ini perobekan

daging sampai daging tak bersuara.

Wahyu 20:4

20:4 Lalu aku melihat takhta-takhta dan orang-orang yang duduk di atasnya; kepada mereka diserahkan kuasa untuk menghakimi. Aku juga melihat jiwa-jiwa mereka, yang telah dipenggal kepalanya karena kesaksian tentang Yesus dan karena firman Allah; yang tidak menyembah binatang itu dan patungnya dan yang tidak juga menerima tandanya pada dahi dan tangan mereka; dan mereka hidup kembali dan memerintah sebagai raja bersama-sama dengan Kristus untuk masa seribu tahun.

Kehidupan kristen mengalami siksaan/ perobekan daging karena mempertahankan 2 hal:

1. Tidak mau menerima tanda/ cap antikris 666.
2. Tidak mau menyembah antikris.

Maka mereka akan mengalami siksaan sampai pemancungan kepala tetapi saat Yesus datang kedua kali, akan dibangkitkan untuk masuk pesta nikah Anak Domba, masuk Firdaus sampai masuk Yerusalem Baru.

Ini situasi dan kondisi di jaman antikris.

Sekarang, masih ada kesempatan bagi kita untuk mengalami perobekan daging sampai daging tak bersuara, lewat 2 cara:

1. Tidak mau menerima tanda 666 pada dahi dan tangan.

Lukas 13:10-11

13:10. Pada suatu kali Yesus sedang mengajar dalam salah satu rumah ibadat pada hari Sabat.

13:11 Di situ ada seorang perempuan yang telah delapan belas tahun dirasuk roh sehingga ia sakit sampai bungkuk punggungnya dan tidak dapat berdiri lagi dengan tegak.

Dalam rumah ibadah ada perempuan bungkuk 18 tahun. Perempuan merupakan gambaran gereja Tuhan. Bungkuk 18 tahun menunjuk dicap antikris 666. Artinya, antikris sedang berusaha memberi tanda 666 kepada kehidupan kristen yang berada di bait Allah.

Antikris sedang memberikan cap 666 kepada anak Tuhan, hamba Tuhan dalam ibadah pelayanan. Dan ada yang dicap.

Perempuan adalah gambaran gereja Tuhan. Nah sekarang bagaimana sikap kita? Lewat menolak, tidak mau menerima cap 666. Bukan Cuma tolak dalam nama Yesus, tapi ada prakteknya.

Praktek menolak tanda antikris 666:

- a. Kita bangsa kafir harus menerima/ memiliki tanda penebusan darah Yesus di dahi dan tangan.

Keluaran 13:13, 16

13:13 Tetapi setiap anak keledai yang lahir terdahulu kautebuslah dengan seekor domba; atau, jika engkau tidak menebusnya, engkau harus mematahkan batang lehernya. Tetapi mengenai manusia, setiap anak sulung di antara anak-anakmu lelaki, haruslah kautebus.

13:16 Hal itu harus menjadi tanda pada tanganmu dan menjadi lambang di dahimu, sebab dengan kekuatan tangan-Nya TUHAN membawa kita keluar dari Mesir."

Bangsa kafir harus ditebus supaya mengalami kelepaan dari tabiat kekafiran.

Efesus 2:11-12

2:11 Karena itu ingatlah, bahwa dahulu kamu--sebagai orang-orang bukan Yahudi menurut daging, yang disebut orang-orang tak bersunat oleh mereka yang menamakan dirinya "sunat", yaitu sunat lahiriah yang dikerjakan oleh tangan manusia, --

2:12 bahwa waktu itu kamu tanpa Kristus, tidak termasuk kewargaan Israel dan tidak mendapat bagian dalam ketentuan-ketentuan yang dijanjikan, tanpa pengharapan dan tanpa Allah di dalam dunia.

Lima tabiat kekafiran yang harus ditebus oleh darah Yesus:

1. Tanpa sunat, sama dengan tanpa penyucian.
Hidupnya seperti anjing dan babi, perbuatan dan perkataannya campur baur dengan dosa. Harus disucikan sehingga bisa menjadi domba, hidup dalam kebenaran.
2. Tanpa Kristus, sama dengan tanpa urapan Roh Kudus.
Hidupnya dikuasai keinginan daging sehingga tidak bisa taat dengar-dengaran.
3. Tanpa pengharapan
Mudah kecewa, putus asa, tersandung, dll.
4. Tanpa Allah, sama dengan tanpa kasih.
Wujudnya: ada iri hati, dendam, pahit hati, benci sampai kebencian tanpa alasan.
5. Tanpa janji, sama dengan tanpa hidup kekal sehingga binasa selama-lamanya.

Kita yang sudah dalam rumah ibadah bukan jaminan sebab ada perempuan bungkuk 18 tahun. Oleh sebab itu harus sungguh-sungguh. Dahi dan tangan dicap darah penebusan, kita harus terlepas dari tabiat kekafiran. Semoga kita bisa mengerti.

- b. Tangan dan dahi harus dicap firman supaya tidak dicap antikris 666.

Ulangan 6:6-8

6:6 Apa yang kuperintahkan kepadamu pada hari ini haruslah engkau perhatikan,

6:7 haruslah engkau mengajarkannya berulang-ulang kepada anak-anakmu dan membicarakannya apabila engkau duduk di rumahmu, apabila engkau sedang dalam perjalanan, apabila engkau berbaring dan apabila

engkau bangun.

6:8 *Haruslah juga engkau mengikatkannya sebagai tanda pada tanganmu dan haruslah itu menjadi lambang di dahimu,*

Kita harus menerima tanda firman pengajaran.

Selama belum ada pengajaran maka ada perempuan bungkuk, tapi setelah Yesus mengajar di bait Allah maka bisa disembuhkan. Selama di gereja belum ada firman pengajaran, berbahaya, bisa dicap oleh antikris.

Proses dahi dan tangan dicap oleh firman pengajaran:

1. mendengar firman pengajaran yang disampaikan secara berulang-ulang, dengan sungguh-sungguh.
Jika firman diulang, jangan merasa tahu, bosan, dll.
2. mengerti firman pengajaran, sama dengan firman ditulis/ dicap di dahi.
3. percaya/ yakin pada firman, sama dengan firman dicap di hati, menjadi iman.
4. mempraktekkan/ melakukan firman pengajaran, sama dengan firman pengajaran dicap di tangan.

Jika ada meterai ini maka antikris tidak bisa berkuasa.

Ibrani 8:10-11

8:10 *"Maka inilah perjanjian yang Kuadakan dengan kaum Israel sesudah waktu itu," demikianlah firman Tuhan. "Aku akan menaruh hukum-Ku dalam akal budi mereka dan menuliskannya dalam hati mereka, maka Aku akan menjadi Allah mereka dan mereka akan menjadi umat-Ku.*

8:11 *Dan mereka tidak akan mengajar lagi sesama warganya, atau sesama saudaranya dengan mengatakan: Kenallah Tuhan! Sebab mereka semua, besar kecil, akan mengenal Aku.*

Jika kita bisa mendengar firman sungguh-sungguh sampai praktek firman, dahi dan tangan kita dicap meterai Allah maka hasilnya: kita mengenal Tuhan sedalam-dalamnya dan Tuhan mengenal kita sedalam-dalamnya. Makin dalam pembukaan firman, makin dalam kita mengenal pribadi Tuhan.

2 Timotius 2:19

2:19. *Tetapi dasar yang diletakkan Allah itu teguh dan meterainya ialah: "Tuhan mengenal siapa kepunyaan-Nya" dan "Setiap orang yang menyebut nama Tuhan hendaklah meninggalkan kejahatan."*

Praktek orang yang mengenal Tuhan yaitu menjauhi kejahatan, sama dengan mengalami penyucian oleh firman pengajaran. Makin dalam kita mengenal Yesus, makin dalam kita disucikan oleh firman pengajaran.

Kita mengalami penyucian hati, perbuatan sampai penyucian mulut/ perkataan. Mulut hanya untuk berbicara tentang firman [Ulangan 6:7], sampai tidak salah dalam perkataan.

Yakobus 3:2

3:2 *Sebab kita semua bersalah dalam banyak hal; barangsiapa tidak bersalah dalam perkataannya, ia adalah orang sempurna, yang dapat juga mengendalikan seluruh tubuhnya.*

Kehidupan tersebut sudah sempurna, tidak bercacat cela.

Wahyu 12:1, 14

12:1 *Maka tampaklah suatu tanda besar di langit: Seorang perempuan berselubungkan matahari, dengan bulan di bawah kakinya dan sebuah mahkota dari dua belas bintang di atas kepalanya.*

12:14 *Kepada perempuan itu diberikan kedua sayap dari burung nazar yang besar, supaya ia terbang ke tempatnya di padang gurun, di mana ia dipelihara jauh dari tempat ular itu selama satu masa dan dua masa dan setengah masa.*

Gereja Tuhan yang sempurna akan diberi dua sayap burung nazar yang besar untuk terbang menyingkir ke padang gurun selama 3,5 tahun sementara antikris berkuasa di bumi.

2. Tidak menyembah antikris

Prakteknya, kita banyak menyembah Tuhan sampai daging tidak bersuara sehingga terjadi keubahan hidup dari manusia daging menjadi manusia rohani, seperti Yesus.

Dalam penyembahan, kita sedang mematikan daging, yaitu:

- a. Enam dosa perbuatan (lahir)

Kolose 3:5-7

3:5 *Karena itu matikanlah dalam dirimu segala sesuatu yang duniawi, yaitu (1)percabulan, (2)kenajisan, (3)hawa nafsu, (4)nafsu jahat dan juga (5)keserakahan, yang sama dengan (6)penyembahan berhala,*

3:6 *semuanya itu mendatangkan murka Allah (atas orang-orang durhaka).*

3:7 *Dahulu kamu juga melakukan hal-hal itu ketika kamu hidup di dalamnya.*

- b. Enam dosa di dalam (batin), tabiat daging

Kolose 3:8-9

3:8. *Tetapi sekarang, buanglah semuanya ini, yaitu (1)marah, (2)geram, (3)kejahatan, (4)fitnah dan (5)kata-kata kotor yang keluar dari mulutmu.*

3:9 *Jangan lagi kamu saling (6)mendustai, karena kamu telah menanggalkan manusia lama serta kelakuannya, Maka akan ada tanda manusia rohani/ manusia baru.*

Kolose 3:10-14

3:10 *dan telah mengenakan manusia baru yang terus-menerus diperbaharui untuk memperoleh pengetahuan yang benar menurut gambar Khaliknya;*

3:11 *dalam hal ini tiada lagi orang Yunani atau orang Yahudi, orang bersunat atau orang tak bersunat, orang*

Barbar atau orang Skit, budak atau orang merdeka, tetapi Kristus adalah semua dan di dalam segala sesuatu.
3:12. *Karena itu, sebagai orang-orang pilihan Allah yang dikuduskan dan dikasihi-Nya, (1)kenakanlah belas kasihan, (2)kemurahan, (3)kerendahan hati, (4)kelemahlembutan dan (5)kesabaran.*
3:13 *Sabarlah kamu seorang terhadap yang lain, dan (6)ampunilah seorang akan yang lain apabila yang seorang menaruh dendam terhadap yang lain, sama seperti Tuhan telah mengampuni kamu, kamu perbuat jugalah demikian.*
3:14 *Dan di atas semuanya itu: (7)kenakanlah kasih, sebagai pengikat yang mempersatukan dan menyempurnakan.*

Kegunaan kasih:

- a. Mempersatukan kita dengan sesama.

Matius 18:19

18:19 Dan lagi Aku berkata kepadamu: Jika dua orang dari padamu di dunia ini sepakat meminta apapun juga, permintaan mereka itu akan dikabulkan oleh Bapa-Ku yang di sorga.

Mulai dalam nikah, dalam penggembalaan, antar penggembalaan sampai sesama dalam tubuh Kristus.

- b. Mempersatukan kita dengan Tuhan.

Roma 8:35-37

8:35 Siapakah yang akan memisahkan kita dari kasih Kristus? Penindasan atau kesesakan atau penganiayaan, atau kelaparan atau ketelanjangan, atau bahaya, atau pedang?

8:36 Seperti ada tertulis: "Oleh karena Engkau kami ada dalam bahaya maut sepanjang hari, kami telah dianggap sebagai domba-domba sembelihan."

8:37 Tetapi dalam semuanya itu kita lebih dari pada orang-orang yang menang, oleh Dia yang telah mengasihi kita.

Menghadapi akhir jaman, kita hanya seperti domba sembelihan yang selalu dibayangi oleh pedang antikris. Yang kita butuhkan hanya kasih Allah, supaya kita bisa tetap setia dan bertahan dalam ibadah pelayanan sampai Tuhan datang kedua kali. Kasih Tuhan yang berperang danti kita sampai kita menang atas segala masalah, atas semua musuh-musuh, antikris tidak bisa menjamah.

Sampai kasih Tuhan menyempurnakan kita, mengubah kita menjadi sama mulia dengan Tuhan saat Tuhan datang kedua kali, kita terangkat di awan-awan bersama Tuhan, masuk pesta nikah Anak Domba, masuk kerajaan 1000 tahun damai sampai masuk kerajaan Surga.